
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 322 DEL 21/12/2020 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 16.12.2020. 

 

L'anno duemilaventi il giorno ventuno del mese di Dicembre, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid-19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI^ Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello 

di cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Presidente Consigliere Anziano Sig.ra Tumbarello Daniela, assiste 

nella qualità di Segretario, l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro Arianna.  

 Il Presidente Consigliere Anziano, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del 

Consiglio, nomina scrutatori i Consiglieri Sigg. Nona, Susinno e Valenti.                              

Risultano presenti al momento della votazione i Consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele     A Presidente 

LI MULI                 Roberto  A Vice Presidente 

ARESU                   Umberto    P  SIINO                    Alfredo  A 

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio    P  

NONA                     Antonio P    TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio     P     VALENTI              Giuseppe P    

 

 

Il Presidente Consigliere Anziano, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, 

sottopone all’esame del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al 
seguente argomento iscritto al punto 2 dell’O.d.G.: Approvazione verbale della seduta del 

16.12.2020. 

Letto il verbale della seduta del 16.12.2020, il Presidente Consigliere Anziano, pone in 

votazione la sua approvazione; 

 

 



Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 16.12.2020 il cui esito 

così come accertato dal Presidente Consigliere Anziano, assistito dagli scrutatori,  è il 

seguente: 

Presenti  n. 07; 

Votano sì n. 07;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00  

 
 

 

Il Consiglio della VI^ Circoscrizione 

 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 
 

 

 

 

Delibera 
 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI^ Circoscrizione 

del 16.12.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante:              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

                                                                                                                                        



 
 

 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          

                                                 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

                   Il Segretario                                                               Il Presidente  

              Istruttore Contabile                                                   Consigliere Anziano 

           Sig.ra  Bucaro Arianna                                            Sig.ra Tumbarello Daniela     

            

  

 

 

 

Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 
Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 

Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 
Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 21/12/2020 12:39:18 CET

Signature Not Verified

Signed by Daniela Tumbarello
on 21/12/2020 12:47:16 CET

Signature Not Verified



    Il Segretario 
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

  

                                     
                                                                                                                                          

             Verbale della seduta Ordinaria del 16 Dicembre 2020 
 

L’anno duemilaventi il giorno sedici del mese di Dicembre, giusta convocazione del 
Vice Presidente Li Muli Roberto del 27/11/2020 ed Integrazione urgente del Vice 

Presidente Li Muli Roberto dell’11/12/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in 

modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta Ordinaria, il Consiglio della 

VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,38 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 

Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 
1) Li Muli Roberto. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza del numero legale alle ore 10,39 chiude la 

seduta e la rinvia di un’ora alle ore 11,39. 
Alle ore 11,41 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Contabile Sig.ra 
Bucaro Arianna, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare 

l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela; 

8) Valenti Giuseppe. 

Consiglieri presenti n. 08. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Aresu, Cannella e Valenti e pone in votazione 

per favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.08; 

Voti favorevoli:  n.08; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.G. che 
prevede: “Comunicazioni del Presidente" ed informa che oggi c’è stato un incontro per 

quanto riguarda la problematica di Via Celona. Il Vice Presidente si dice dispiaciuto 

per i pochi intervenuti, anzi per i soli due intervenuti, se stesso ed il Consigliere Nona, 

la suddetta via meritava una priorità, una maggiore considerazione da parte questo 

Consiglio dice. Comunica che con Ordinanza del Sindaco si sta provvedendo ad un 

ripristino dei luoghi, insieme a tutto quello che questo Consiglio ha portato avanti fino 

ad ora. Al sopralluogo erano presenti i rappresentanti delle Aziende Partecipate RAP 

ed AMAT, Polizia Municipale, Ufficio Traffico e III Commissione Consiliare. Si sta 

provvedendo per le telecamere, il Commissario D’Agostino della Polizia Municipale 
ha chiarito alcuni punti riguardanti le stesse. Inoltre il Vice Presidente, ha chiesto se in 

fase di attivazione si può spostare la telecamera più su Via Alibrandi che Via Celona. 

Si dà atto che entra in collegamento il Consigliere Nona. (Ore 11,46). 

Consiglieri Presenti:   n. 09. 

Il Vice Presidente, comunica di aver chiesto notizie circa  la famosa area del CCR al 

momento in stand bay, era presente il Dott. Caliri insieme ad altri rappresentanti 

della’Azienda RAP i quali hanno dato la notizia che purtroppo al momento il CCR non 
ci sarà. Verrà pulita tutta la strada, continua nella comunicazione il Vice Presidente, la 

Dott.ssa Larissa Calì oggi stesso chiederà all’Azienda RESET il diserbo, verrà 
ripristinata la buca davanti la cabina dell’ENEL e verrà bonificata anche in 
collaborazione con il COIME tutta la zona. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale dice di non essere 

soddisfatta, in quanto l’Amministrazione Comunale conosce da anni questa 
problematica, ma non ha mai risolto. Inoltre, fa presente che sono stati fatti anche in 

passato sopralluoghi con la Protezione Civile ed il Presidente di questa Circoscrizione 

Maraventano, il problema è noto da sempre a tutti e nessuno ha mai saputo prendere 

provvedimenti. L’Amministrazione Centrale ad oggi non ha fatto nulla, dispiace 
continua la Consigliera Tumbarello per i cittadini residenti, che quotidianamente 

devono stare a tutti questi inconvenienti. L’Amministrazione farà solo e soltanto anche 
se in ritardo, il suo dovere, nulla di più, manifesta. 

Il Vice Presidente, fa presente che l’idea è quella di creare un muro di contenimento a 

piedi monte e l’innalzamento del Canale Celona. Si rivela soddisfatto il Vice 
Presidente. in quanto dopo il suo invito all’incontro fatto la scorsa settimana, tutti 
hanno risposto con la presenza in loco oggi. Inoltre fa sapere che ha chiesto 

all’Azienda AMAT le griglie, unica soluzione a parer suo idonea a far confluire 
l’acqua nel Canale. Si ritiene inoltre  soddisfatto perché i vari rappresentanti presenti 
di oggi al sopralluogo, hanno garantito interventi, la messa in sicurezza per iniziare i 

lavori c’è, afferma. Il posto dice, è più di proprietà della Regione che del Comune, gli 
interventi sono ritenuti straordinari. Lo stesso si auspica che gli interventi diventino 

operativi, vuole attendere l’impegno preso dai vari incaricati e qualora non dovesse 

verificarsi nulla, qualora gli impegni presi fossero vani, allora sì che in questo caso,si 

rivolgerà alla Procura della Repubblica.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale dopo aver ascoltato  

l’intervento della Consigliera Tumbarello, ritiene di trovarsi d’accordo con tutto 
quanto dalla stessa reso noto, ed aggiunge che il problema ogni volta che piove è 
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lasciato al proprio destino, all’incuria e si dice preoccupato perché con l’approssimarsi 
della stagione invernale e quindi con le piogge, l’incolumità dei cittadini sarà sempre 
più minacciato. Inoltre, ringrazia il Vice Presidente per l’interessamento, ma, resta in 
attesa che il Presidente Maraventano ritorni e possa occuparsi lui personalmente della 

problematica e risolverla. 

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Susinno dicendogli che essendo Consigliere 

di questa Circoscrizione può fare anche lui qualcosa, gli ricorda che  non risulta nessun 

atto intestato allo stesso circa la  problematica riguardante Via Celona.  

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Susinno, il quale dice che ha già 

precedentemente dichiarato palesemente che da qui a fine del suo mandato, si occuperà 

solo del quartiere Cruillas che si trova totalmente abbandonato e crede che il 

Presidente Maraventano debba occuparsi e preoccuparsi appena potrà,  delle questioni,  

visto il grande carisma che possiede, deve aiutare questo Consiglio a risolvere tale 

grave situazione. 

Il Vice Presidente, risponde al Consigliere Susinno che trova gravissime le 

dichiarazioni fatte dallo stesso, o meglio del fatto che si occuperà solo del quartiere 

Cruillas, essendo Consigliere di Circoscrizione, gli dice che deve dovrebbe occuparsi 

di tutti i quartieri appartenenti alla VI^ Circoscrizione e non soltanto di uno, come da 

lui asserito. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale comunica di essere soddisfatto 

nell’avere ascoltato i responsabili delle Aziende AMAP e RAP, della Polizia 
Municipale e la Dott.ssa  Larissa  Cali’, per l’impegno profuso. Si dichiara inoltre un 

pò dubbioso per il manto stradale della Via Celona, in quanto dal punto di vista 

economico è un lavoro oneroso  ed al momento l’Azienda RAP, che dovrebbe 
effettuare i lavori, può occuparsi solo di piccoli interventi, proprio per un problema 

economico. 

Il Vice Presidente, esterna ancora una volta, che avrebbe avuto piacere di vedere più 

Consiglieri della VI^ Circoscrizione all’importante incontro tenutosi questa mattina.  
Interviene avutane facoltà, il Consigliere Valenti, il quale ci tiene a dire che tutti i 

Consiglieri hanno fatto la loro parte sulla problematica di Via Celona e  spera che i 

preposti intervengano con lavori concreti, bisogna aspettare che inizino per poter dire 

qualcosa. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Susinno, il quale dice al Consigliere Valenti, 

che sta avvalorando quanto detto prima dalla Consigliera Tumbarello. 

Interviene avutane facoltà il Consigliere Valenti, il quale crede che questo è un buon 

inizio. 

Il Vice Presidente risponde che anche lui spera bene. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale propone il prelievo del Parere 

posto al punto n. 8 all’O.d.G. ma solo se si è  tutti presenti in Aula Consiliare. 
Il Vice Presidente, visto che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri, passa 

al punto 2 all’O.d.G. “Approvazione Verbali sedute precedenti” e ne propone il 
prelievo per favorevoli/contrari che ottiene il seguente risultato:  

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00.  
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Voti astenuti:    n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, pone in votazione, per appello nominale, il verbale del 14/12/2020 

che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Aresu Umberto; 

2) Cannella Michele; 

3) Li Muli Roberto; 

4) Nona Antonio; 

5) Pernice Fabio; 

6) Siino Alfredo; 

7) Susinno Sergio; 

8) Tumbarello Daniela; 

9) Valenti Giuseppe. 

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:    n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, passa al punto 8 all’O.d.G. Parere art. 9 Regolamento sulla proposta 
di provvedimento Deliberativo di C.C. avente per oggetto: “Approvazione Documento 
Unico di Programma (DUP) periodo 2020/2022 e schema del Bilancio di Previsione 

2020/2022” ne propone il prelievo e pone in votazione per favorevoli/contrari la 

suddetta proposta, che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:    n.09; 

Voti favorevoli:  n.09; 

Voti contrari;  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, per dichiarazione di voto annuncia che si asterrà perché aveva 

chiesto oggi in aula la presenza dei tanti rappresentanti interesati alla questione di che 

trattasi. I tagli delle Municipalizzate sono molti e parecchio importanti dice e legge 

ancora una volta, tutti le varie riduzioni che tali Aziende subiranno. 

Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Cannella. (Ore 12,18). 

Consiglieri Presenti:   n. 08. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale fa presente che ha fatto una 

ricerca, è uno specchietto per le allodole il taglio alle Municipalizzate dice, serve solo 

a fare andare il Bilancio Comunale in attivo. Inoltre annuncia che voterà contrario, 

perché i tagli sono fatti per poter approvare il Bilancio Comunale e sostiene che questi 

tagli, porteranno i Consiglieri di Circoscrizione in affanno, anche nel poter effettuare 

le piccole manutenzioni.  

Il Vice Presidente, concorda con quanto detto dal Consigliere Aresu ed aggiunge che 

ancora non gli è chiaro come mai questi tagli e non altri. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, per dichiarazione di voto si 

associa a quanto detto dagli altri colleghi. L’Amministrazione ha fatto 13 milioni di 
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euro di tagli alle Partecipate, e si dichiara astenuta al voto, non osa immaginare la città 

di Palermo con gli effetti di questi provvedimenti a suo parere assurdi. La stessa si 

dichiara astenuta dal voto.  

Il Vice Presidente, conferma la cifra dei tagli dei servizi e li legge quantificati in euro, 

servizi, afferma, ritenuti essenziali per la città di Palermo. 

Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Pernice. (Ore 12,25). 

Consiglieri Presenti:   n. 07. 

Il Vice Presidente, constatata la mancanza in aula del Consigliere scrutatore Cannella, 

propone la sua sostituzione nel collegio degli scrutatori con il Consigliere Siino e pone 

in votazione per favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.07; 

Voti contrari:  n.00.  

Voti astenuti:  n.00.  

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, constatato che non ci sono altri interventi da parte dei Consiglieri 

pone in votazione, per appello nominale, il punto n. 8 all’O.d.G. che prevede: Parere 

art. 9 Regolamento sulla proposta di provvedimento Deliberativo di C.C. avente per 

oggetto: “Approvazione Documento Unico di Programma (DUP) periodo 2020/2022 e 
schema del Bilancio di Previsione 2020/2022”; che ottiene il seguente risultato: 

1) Aresu Umberto:   Contrario; 

2) Li Muli Roberto:   Astenuto; 

3) Nona Antonio:   Contrario; 

4) Siino Alfredo:    Astenuto; 

5) Susinno Sergio:    Favorevole; 

6) Tumbarello Daniela:    Astenuta: 

7) Valenti Giuseppe:    Favorevole. 

Presenti e votanti:    n.07; 

Voti favorevoli:  n.02; 

Voti contrari:  n.02.  

Voti astenuti:  n.03.  

L’atto non viene approvato.  

Il Consiglio della VI^ Circoscrizione delibera di esprime Parere non favorevole a 

maggioranza dei presenti per le seguenti motivazioni: Il Consiglio di Circoscrizione 

dopo uno studio dettagliato degli allegati al Parere in questione, dove  si evincono tagli 

su servizi ritenuti essenziali, esempio servizi di pulizia e manutenzione caditoie, 

manutenzione pubblica illuminazione, servizio disinfestazione, derattizzazione e 

sanificazione, servizio pronto intervento RAP, servizio AMAT trasporto persone con 

particolare esigenze, servizio sociale di esercizio AMAT; non essendo presenti seppur 

invitati l’Amministrazione Attiva, il Servizio Bilancio e le Aziende Partecipate per 

comprendere meglio su quali basi fossero state scelte queste priorità rispetto ad altre ed 

inoltre, evidenziando che questi stessi servizi ad oggi risultano non tutti espletati anche 

per mancanza di fondi, il Consiglio della VI^ Circoscrizione non può esprimere il 

parere favorevole. 
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Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Nona. (Ore 12,38). 

Consiglieri Presenti:   n. 06. 

Interviene avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale aggiunge che già le Aziende 

Partecipate hanno un bilancio negativo, quindi il taglio di questi fondi non può 

apportare altro che disagi alla cittadinanza; si può presupporre a questo punto che tali 

mancanze potrebbero gravare sulle spese fuori bilancio per l’Amministrazione 
Comunale. 

Il Vice Presidente, alle ore 12:43 invita l’Istruttore Contabile Sig.ra Bucaro Arianna, 
nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a chiamare l’appello per la 
verifica del numero legale, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Siino Alfredo; 

4) Tumbarello Daniela. 

Consiglieri presenti n. 04. 

Il Vice Presidente, constatata l’assenza del numero legale alle ore 12,44 dichiara 
chiusa la seduta.  

 

 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Vice Presidente 

      Istruttore Contabile                                                       Li Muli Roberto 

         Bucaro Arianna 

 

Signed by ARIANNA BUCARO
on 21/12/2020 08:42:03 CET

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 21/12/2020 10:00:23 CET

Signature Not Verified


